

## Pelayanan Pagi Hari, Polsek Lelea Lakukan Pengaturan Lalu Lintas

Indramayu - [INDRAMAYU.REDAKSISATU.CO.ID](http://INDRAMAYU.REDAKSISATU.CO.ID)

Aug 12, 2023 - 12:49



*Pelayanan Pagi Hari, Polsek Lelea Lakukan Pengaturan Lalu Lintas*

Indramayu, - Kepolisian Sektor (Polsek) Lelea jajaran Polres Indramayu Polda Jabar memberikan pelayanan pagi hari dengan melaksanakan pengaturan lalu lintas di dekat area sekolah wilayah hukum Polsek Lelea, Kabupaten Indramayu, Sabtu (12/8/2023)

Langkah ini diambil untuk memastikan keselamatan dan keteraturan lalu lintas saat jam-jam sibuk ketika anak-anak menuju sekolah.

Pagi ini, petugas Polsek Lelea aktif berada di sekitar area sekolah untuk membantu mengatur arus lalu lintas.

Mereka berfokus pada pemberian prioritas kepada pejalan kaki, menghindari kemacetan, dan memastikan kelancaran lalu lintas di sekitar zona sekolah.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lelea, IPTU Sunaryo mengungkapkan bahwa tindakan pengaturan lalu lintas di pagi hari ini adalah upaya konkret dalam menjaga keselamatan anak-anak sekolah.

Dengan menerapkan aturan lalu lintas yang ketat, diharapkan dapat mengurangi risiko kecelakaan dan menciptakan lingkungan yang lebih aman bagi para pelajar.

"Kami hadir di sini untuk memberikan dukungan dan memastikan anak-anak dapat tiba di sekolah dengan aman. Pengaturan lalu lintas adalah langkah penting untuk mencegah kemacetan dan melindungi para siswa," ujar Kapolsek.

Lanjut Kapolsek menyampaikan, petugas Polsek Lelea tidak hanya melakukan pengaturan lalu lintas, tetapi juga memberikan himbauan kepada pengendara untuk mematuhi aturan lalu lintas dan menjaga kecepatan.

Selain itu, mereka juga berinteraksi dengan para pelajar, memberikan edukasi tentang keselamatan berlalu lintas, dan mengajak mereka untuk selalu waspada saat menyeberang jalan.

"Dengan pengaturan lalu lintas yang dilakukan di dekat sekolah, kami berharap dapat memberikan kontribusi positif terhadap keamanan dan keselamatan para siswa. Upaya ini juga mencerminkan komitmen polisi dalam memberikan pelayanan kepada Masyarakat," jelas Kapolsek.